
La réponse aux courriels de Fauci prouve que tout est faux,
que la gestion des récits l’emporte sur la réalité, et que
ceux qui sont au pouvoir le veulent ainsi

En observant la couverture médiatique – ou l’absence de couverture – des
courriels du Dr Anthony Fauci et de ce qu’ils signifient pour l’origine du
coronavirus, on est frappé par le fait que tout est implacablement faux, des
experts de la santé publique à la science.(…)
Les “faits” ne signifient rien pour cette foule. La “science” n’est pas [pour
elle] un processus rigoureux de recherche de la vérité, mais un mot-totem
invoqué pour conférer l’autorité et bannir la dissidence. La “vérité” est ce
qu’ils déclarent être à ce moment-là, et lorsque cela ne leur convient plus,
ils reviennent en arrière sans vergogne et réécrivent leurs propres mots, en
prétendant depuis le début que c’est ce qu’ils ont toujours cru. Oui, c’est
littéralement un comportement orwellien, mais ils ne semblent pas s’en
soucier.

Est-ce-que ce monde est sérieux ?

Quand tu te fais remonter les bretelles au Carrefour de ton quartier par un
garde qui vient te chercher jusqu’à la caisse où tu as déjà commencé à
déposer tes achats en t’apostrophant avec une remarque désobligeante et
stupide parce que tu n’as pas ton nez correctement recouvert du niqab naso-
buccal réglementaire alors que tous les indicateurs épidémiologiques rasent
le plancher viral, ta colère éclate publiquement, car trop c’est trop,
vraiment, la compliance a ses limites.
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Les « Expliqueurs » : Mais qui est donc ce « Galilée »,
nouvelle star autoproclamée des complotistes sur les réseaux
sociaux

Cela fait plusieurs mois qu’il répand des théories complotistes délirantes
sur la toile.
Comment en ce 17e siècle éclairé pouvons-nous avoir encore des idées aussi
loufoques et dangereuses qui se répandent comme une traînée de poudre ?
Les journalistes indépendants investigateurs des « Expliqueurs » ne pouvaient
pas rester silencieux face à cette nouvelle vague de désinformation et cette
menace supplémentaire pour la démocratie, la sécurité et la liberté.
Une fois de plus des personnes fragiles, sans repères, et en quête de
réponses faciles, sont tombées dans le piège des manipulateurs pervers…

La gifle et les habits trop grands du Président de la
République pour Emmanuel Macron le petit

Vers 13h30, Emmanuel Macron a reçu une gifle de la part d’un jeune quidam
chevelu qui a poussé le cri de « Montjoie ! Saint-Denis ! » lors d’une
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rencontre avec des Français ordinaires qui l’attendaient à Tain-l’Hermitage,
village bien connu pour ses vignobles. C’est évidemment un geste scandaleux.
Mais on ne peut s’empêcher d’y voir un abaissement global du statut de
Président de la République, commencé avec le « Casse-toi pov’con » de Nicolas
Sarkozy, poursuivi fidèlement avec le Président normal qui lui succéda, et
désormais achevé par quatre années de macronisme ponctuées par des passages
chez des Youtubeurs et autres amuseurs publics. Ou comment les habits de
Président de la République sont devenus trop grands pour une caste méprisante
mais sans véritable épaisseur.

Bobards Lives Matter, Golden Bobards et Bobid-19. Votez pour
les Bobards d’or 2021 !

La XIIe cérémonie des Bobards d’Or aura lieu lundi 14 juin à 19 heures au
théâtre du Gymnase, 38, boulevard de Bonne-Nouvelle, 75010 Paris.
Comme chaque année de grands noms sont en compétition :
– L’usine à bobards, l’AFP ;
– France 2 et TF1 ;
– Le Monde ;
– Etc.

Le Parlement européen, une mascarade de démocratie – par John
Laughlan
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Quand le Parlement européen vote une résolution antirusse, les médias russes
s’affairent. Mais selon l’universitaire John Laughland, ils devraient plutôt
faire comme les citoyens européens et ne prêter aucune attention à cette
assemblée inutile.

Le guérisseur du désert – Un homme a passé deux décennies à
créer une oasis verte au milieu d’un désert froid

Anand Dhawaj Negi, un bureaucrate à la retraite devenu agriculteur du désert,
a passé plus de deux décennies de sa vie à transformer le désert froid de
l’Himachal Pradesh, dans le nord de l’Inde, en une oasis vivante.
En 1977, le gouvernement indien a lancé un ambitieux programme visant à
atténuer les effets néfastes de la désertification dans les déserts froids et
chauds de ce pays asiatique. A. D. Negi travaillait dans le département
financier en charge du programme de développement des déserts et a vu des
millions de dollars partir à la poubelle sans résultats concrets

« Tous les jours j’entends à la télé que vous, “journalistes”
ou politiciens, ne savez plus quoi faire de nous… les
“réticents au vaccin”. »
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Savez-vous que, au mieux, vous perdez votre temps ?
Et oui, pas un jour sans que vous, les porte-parole du gouvernement, BFM et
autres France-Info ou LCI ne se posent cette question qui vous semble
primordiale et centrale…
« Que faire de celles et ceux qui sont réticents aux vaccins ? »

La synagogue de Satan

« Prenez le temps de lire cet article lumineux — et très rigoureusement
documenté — de Mazetto qui vous apporte les clés pour comprendre la façon
dont va le monde aujourd’hui. » — Georges Gourdin

Comment Bill Gates et Big Pharma ont utilisé des enfants
comme « cobayes »… sans être inquiétés par la justice
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En 2010, une ONG financée par la Fondation Bill & Melinda Gates a enfreint de
multiples directives éthiques et juridiques en testant un nouveau vaccin sur
des enfants sans le consentement des parents, et les médias occidentaux ne
s’en sont jamais fait l’écho.
L’Inde fait couler beaucoup d’encre ces derniers temps… Bien plus que
d’habitude. Si l’on en croit les médias populaires, il se produit là-bas une
sorte d’apocalypse. Mais comme c’est souvent le cas, ces reportages sont
dépourvus de tout contexte ou perspective.
Dans leur empressement à soutenir l’actuel récit de terreur sur le Covid-19,
les médias du monde entier n’ont de cesse aujourd’hui de parler de l’Inde,
alors qu’il y a douze ans, lorsqu’une véritable tragédie y avait cours, ils
étaient tous aux abonnés absents.

Conseil de Maître DiVizio aux parents inquiets d’une
vaccination de leur enfant à l’école sans leur consentement
parental

La vaccination contre le Covid-19 des 12-15 ans sera ouverte le 15 juin 2021
en France, pour les volontaires et avec accord des parents, avec le vaccin
nouvelle technologie à ARN de Pfizer/BioNTech.
Bien qu’a priori les enfants ne peuvent être vaccinés en France sans le
consentement de leurs parents, l’avocat Fabrice Di Vizio, spécialiste des
questions de santé, comprend que les parents puissent être inquiets que leur
enfant ou adolescent soit vacciné à l’école sans le consentement parental.
(Vidéo)

https://nouveau-monde.ca/conseil-de-maitre-divizio-aux-parents-inquiets-dune-vaccination-de-leur-enfant-a-lecole-sans-leur-consentement-parental/
https://nouveau-monde.ca/conseil-de-maitre-divizio-aux-parents-inquiets-dune-vaccination-de-leur-enfant-a-lecole-sans-leur-consentement-parental/
https://nouveau-monde.ca/conseil-de-maitre-divizio-aux-parents-inquiets-dune-vaccination-de-leur-enfant-a-lecole-sans-leur-consentement-parental/


Algérie — Drôles de « démocrates » ! Pour un réel changement
: « Ana N’voti ; moi je Vote ! »

Depuis des années qu’ils réclament les changements, plus de démocratie, le «
non » au 4e puis au 5e mandat, le changement de la Loi électorale qu’ils
considèrent « non démocratique » par l’astuce des « têtes de liste »,
permettant la fraude du fait de la mainmise de l’Administration, mais tout en
s’accommodant des « quotas d’élus » qu’ils acceptent sans rechigner !
« Phase de transition » avortée, des partis désorientés, des citoyens otages.
Aujourd’hui, les voici « au pied du mur » lorsque leurs revendications sont
prises en compte, devenant réelles pour le volet « élections » législatives
et locales et en cours pour d’autres !

Le Grand Réveil : le nouveau virus

« Aujourd’hui je ne vais pas vous parler des drames que nous vivons, de la
folie que nous subissons depuis 1 an et demi, de cette peur entretenue
artificiellement par les médias, de ces “contaminés” dont les chiffres ne
correspondent à aucune réalité, de ce Nouvel Ordre Mondial dans lequel on
veut nous entraîner. Non, rien de tout ça. » — Éric Montana
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Covid-19 : La destruction systématique de la psyché humaine

Selon AXA Assurance, les problèmes de santé mentale des personnes ont
fortement augmenté pendant la crise du Covid-19. Julia Asbrand, psychologue
et chercheuse à l’Université Humboldt de Berlin, a écrit, au nom de nombreux
collègues, une lettre ouverte au gouvernement fédéral.
Dans tout le pays, les psychiatres pour enfants et adolescents ainsi que les
psychothérapeutes tirent la sonnette d’alarme quant à l’augmentation de
l’agressivité, des troubles du sommeil, de l’anxiété à l’école, des troubles
alimentaires, de la dépression et de la toxicomanie chez les jeunes, voire
des suicides. À ce stade, la question se pose de savoir si les mesures de
confinement sont réellement justifiées, compte tenu de ces conséquences
dramatiques sur la santé mentale de la population.

Macron trahit la « start-up Nation », les GAFAM raflent la
mise

Dans son projet de « Cloud » informatique pour les services gouvernementaux
et l’administration, Macron envisage un hébergement des données par des
entreprises américaines. Ceci priverait la France de toute indépendance,
alors qu’il permettrait aux Américains d’accéder aux données de tous les
Français (médicales, etc.).
(Vidéo 22 min).
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« Ceci n’est pas un vaccin »

Dans ce moment surréaliste si douloureusement vécu, cette affirmation dans le
titre n’est peut-être pas tant que cela une énième imitation de Magritte,
mais l’illustration de notre triste réalité devenue même hyperréaliste, en ce
sens où nous est imposé (en guise de « science » censée nous « éclairer » sur
ce « réel » sanitaire) un trompe-l’œil : il s’agit en effet d’un modèle
coercitif Canada Dry de perception et de comportement. La peinture présentée
montre ainsi qu’une thérapie génique expérimentale (TGE) ayant une
autorisation provisoire de mise sur le marché et appelée pompeusement «
vaccin » aurait pour but de protéger non pas soi-même, mais « autrui » (nous
pourrions lui faire du mal sans le savoir) ; ce qui implique déjà alors de ne
plus percevoir ce « médicament vaccinal » comme ayant pour objet d’abord de
protéger son porteur, mais d’empêcher qu’il puisse nuire, voilà la réalité
(inédite) telle qu’elle nous est peinte. Et à laquelle il est sommé de croire
sous peine d’être mis à l’Index.

Ça ne fait pas plus mal qu’une « bine » — Le geste de
Christian Dubé et ses acolytes est-il si innocent qu’on veut
bien nous le faire croire ?

(…)Le 4 mai dernier, le ministre de la Santé Christian Dubé a surpris les
internautes avec la publication d’une publicité silencieuse invitant les
Québécois(es) à se faire vacciner. On le voit faire un rond avec les doigts
de sa main droite en fixant la caméra avec un sourire étrange. Un message
suit en mentionnant : « Ça ne fait pas plus mal qu’une “bine”. Fais-toi
vacciner. ». Ce signe des doigts, qui forme un « OK », ferait référence au
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circle game ou « jeu du rond », fort populaire auprès des adolescents. Si le
regard d’autrui est porté vers le signe à la hauteur des hanches, le «
perdant » peut recevoir une « bine ». On peut lire dans la publication du
ministre : « Si t’as regardé, je t’en dois une », sous-entendant que le
vaccin ne fait pas plus mal qu’une bine (je suis désolé, mais quiconque a
déjà reçu une « bine » sur l’épaule, sait que cela fait plutôt mal). Le même
jour, la cheffe du Parti libéral, Dominique Anglade, et la co-porte-parole de
Québec solidaire, Manon Massé, ont toutes deux imité M. Dubé dans leur propre
version de la vidéo. Chacune s’est fait reprocher de véhiculer un symbole des
suprémacistes.
Les politiciens jouent les ignorants. (…)
S’agit-il d’un geste innocent ?

Le Christ à deux doigts d’être battu par les firmes
pharmaceutiques qui vaccinent ?

« Miracle » ou « catastrophe » aux Seychelles ?
Cela fait maintenant des semaines que les « complotistes terroristes débiles
ennemis du peuple paranoïaques » trouvent plutôt « étrange » que de nombreux
pays qui se sont lancés dans la folle course à la « vaccination » de leur
population générale (et jeune), en bonne santé, vivent une explosion du
nombre de cas et de décès…
Cette information demeure bien sûr totalement niée et cachée par la Pravda
française !
Mais voilà qu’un magazine sérieux comme Forbes publie un article confirmant
cette réalité des chiffres.
Les pseudo « vaccins » seraient-ils alors dangereux ou à minima inefficaces ?
Blasphème !
Si vous le pensez, c’est que vous n’avez strictement rien compris aux saintes
Écritures de l’église du coronavirus… comme d’habitude !

Fait divers inquiétant. (humour)
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Peut-être aurez-vous du mal à le croire, mais un homme de 44 ans a été
retrouvé chez lui, en parfaite santé, 4 semaines après sa 2e dose de vaccin.
Étrangement, celui-ci ne présentait strictement aucun effet secondaire, pas
même un petit mal de crâne. Il a été transféré en urgence à l’hôpital par une
cellule spécialement équipée pour les accidents chimiques afin de procéder
aux premiers examens.

Les écoles australiennes doivent cesser d’appeler les enfants
« garçons et filles »

En Australie, des enseignants ont reçu l’ordre d’imposer à leurs élèves un
programme « woke » d’extrême gauche et de cesser d’appeler les enfants «
garçons et filles » afin de rendre la classe plus neutre sur le plan du
genre.

Vacciner les enfants contre le covid serait « irresponsable,
inutile et contraire à l’éthique »

À l’heure où l’épidémie est en voie de disparition en France, Europe et USA
et que la divulgation des mails du DR Fauci montre qu’il a menti pour
préparer le marché aux pseudo vaccins, il faut absolument faire échapper les
petits à ces injections géniques expérimentales qui ne sont pas des vaccins,
au sens classique du terme.
Les révélations scandaleuses qu’apporte la publication des mails de FAUCI

https://nouveau-monde.ca/les-ecoles-australiennes-doivent-cesser-dappeler-les-enfants-garcons-et-filles/
https://nouveau-monde.ca/les-ecoles-australiennes-doivent-cesser-dappeler-les-enfants-garcons-et-filles/
https://nouveau-monde.ca/vacciner-les-enfants-contre-le-covid-serait-irresponsable-inutile-et-contraire-a-lethique/
https://nouveau-monde.ca/vacciner-les-enfants-contre-le-covid-serait-irresponsable-inutile-et-contraire-a-lethique/


arriveront-elles à temps à maturation pour stopper la folie vaccinale ?

Le wokisme est plus une idéologie religieuse que politique

Que faire puisque nous vivons une époque de fièvre religieuse et que les
discussions ont quitté tout champ rationnel ?
Le wokisme en tant que phénomène religieux est la proposition que le système
de croyance actuel décrit ou auto-décrit sous les vocables alternatifs de
progressiste, universaliste, politiquement correct ou plus exactement woke se
comprend d’autant mieux s’il est considéré comme une branche du
christianisme.
Plus spécifiquement s’il est vu comme une descendance non-théiste de la
branche calviniste, plutôt que comme un phénomène politique désigné sous le
vocable péjoratif de marxisme culturel. Le wokisme sera défini simplement par
la conscience de l’existence d’injustices sociales et raciales et l’impératif
d’agir pour les résoudre.

Éoliennes : du rêve aux réalités

Recueillant près de 80% d’opinion favorable, les éoliennes sont en quelques
années devenues le symbole de la transition énergétique. Quels enseignements
politiques, sociaux, économiques et environnementaux peut-on tirer de leur
multiplication ? Le rêve est-il en phase avec la réalité ? Professionnels,
experts et riverains nous dévoilent les envers du décor.
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(Vidéo < 2 h)

L’Affaire AstraZeneca. Des victimes témoignent

L’affaire AstraZeneca, c’est l’histoire d’un scandale sanitaire occidental
qui a vu des personnes en parfaite santé mourir peu après l’injection d’un
vaccin produit par la multinationale pharmaceutique suédo-britannique. Le
sujet est grave : l’enquête est rigoureuse, menée par des journalistes
professionnels.
(Vidéo 30 min).

Reiner Fuellmich – notre travail avance bien mais attention
aux fausses rumeurs

FranceSoir reçoit l’avocat allemand Reiner Fuellmich, une nouvelle fois pour
un debriefing exclusif sur l’avancée des travaux du groupe d’experts qui
forment le Comité Corona.

Le culte de la virologie – Documentaire
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“Le culte de la virologie, 150 ans de fraudes médicales de Pasteur au
Covid-19” est un documentaire retraçant l’histoire de la théorie des germes
jusqu’aux techniques de la virologie moderne.
Sont abordées en détail les méthodes et techniques frauduleuses que les
scientifiques ont utilisés pour créer de toutes pièces un scénario d’épidémie
catastrophe ayant plongé le monde dans une hystérie massive jamais vue
auparavant.
Il est abordé par le biais de différents intervenants tels que le Dr. Stefan
Lanka, le Dr. Andrew Kaufman, le Dr. Robert O. Young, le Dr. Thomas Cowan, le
nutritionniste Jeff Green et le Dr. Alain Scohy les différentes failles dans
le scénario présenté par les médias et experts en tous genre.
L’isolement des virus, les tests PCR, le séquençage nouvelle génération, la
bio-informatique, les mutants, la théorie des germes, les processus de
contagion, la vaccination et l’origine véritable du fameux “SARS-CoV-2”
n’auront plus de secrets pour vous après ce visionnage.
(Vidéo > 2 heures)

Mails de Fauci : l’AFP savait-elle pour l’origine du virus ?

Dans les emails des FauciLeaks récemment dévoilés, une découverte de taille
page 3123 : on y apprend que l’AFP était au courant de la fabrication du
virus depuis le 31 janvier 2020. A-t-elle enterré l’affaire ?

Les emails de Fauci confirment la manipulation du
coronacircus !
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Les emails d’Anthony Fauci, le Mr Santé des USA, révèlent la supercherie du
coronacircus.
En attendant que les TV françaises se réveillent et au passage ouvrent des
yeux encore fermés de trop nombreux citoyens sur le drame des pseudo-vaccins
et « sauvent des vies » en évitant que des parents soumis acceptent de les
vacciner (et prendre des risques majeurs tant dans l’immédiat que pour le
futur), réjouissons-nous sur le nouveau feuilleton de l’année, le faucileaks.
Pas évident de savoir pourquoi ces emails sont lâchés dans la nature
maintenant, par qui et pourquoi, mais il semble bien que le vieux Mr Fauci
soit bien un fusible et en tous cas que son sort soit fixé à brève échéance.

Comment les médias ont perverti nos âmes…

(…)Cette opération Covid a permis de prendre conscience que le monde dans
lequel on nous fait vivre ou survivre est une matrice viciée où la démocratie
n’est qu’une illusion, la classe politique dans son ensemble surtout
préoccupée par ses propres intérêts, ses avantages et ses privilèges, les
médias censés nous informer sont surtout des outils de manipulation et de
conditionnement, la médecine surtout composée de prescripteurs de médicaments
plutôt que par de vrais médecins soignants, l’industrie agro-alimentaire
prospère grâce aux colorants, aux adjuvants, aux conservateurs et autres
produits chimiques faisant de nous des gens en mauvaise santé, l’industrie
pharmaceutique nous achève à petits feux, l’Éducation Nationale ne produit
plus que des esprits formatés pour devenir de simples outils de production de
richesses au profit de l’élite, les loisirs et le divertissement servent
surtout à nous dépraver le corps et l’esprit et la boucle est bouclée.
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Covid-19 et contrôle des masses — Le principal but de la
vaccination n’est pas d’ordre sanitaire

Le principal but de la vaccination est de parvenir à une normalisation du
port d’identité numérique par chaque citoyen. Il sera en effet permis que le
contrôle de ses droits d’accès à différents lieux (restaurants, boutiques,
gares etc.) se fasse de manière automatique, ce qui ouvrira un immense
marché, celui des objets connectés, tellement savoureux qu’il est capable de
transformer des informaticiens en virologues.
Cela permettra également l’introduction d’une monnaie numérique déjà préparée
par la suppression progressive de l’argent liquide.

Bilan de la vaccination en France au 4 juin 2021

Une propagande sans précédent répétée depuis des mois conditionne les
Français à se faire « vacciner » par des médicaments expérimentaux qui ne
sont pas de réels vaccins (ils ne contiennent pas d’antigènes, mais un code
génétique censé stimuler la création d’anticorps). Cette propagande répète
sans arrêt que l’épidémie ne sera pas vaincue tant que la couverture
vaccinale ne dépassera pas les 70 % et tant que les enfants ne seront pas
vaccinés. Et que nos libertés inutilement confisquées ne nous seront pas
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rendues avant.
Cette propagande totalement mensongère ne vise qu’à faire injecter les tonnes
de vaccin achetées par nos gouvernants qui risquent de leur rester sur les
bras comme les vaccins H1N1 de Mme Bachelot en 2009.

Biélorussie : Roman Protassevitch opposant fabriqué et néo-
nazi

Le détournement de l’avion Ryanair vers Minsk et l’arrestation de Roman
Protassevitch permet d’assister une fois de plus à un jeu de rôle classique.
Le moins que l’on puisse dire c’est que si détournement il y a pour permettre
une arrestation, c’est simplement de la piraterie. Et le fait que les États-
Unis, l’Allemagne et la France (coucou Assange, coucou Snowden, coucou
Benbella…) n’aient aucune leçon à donner n’empêche pas cette
qualification.(…)
Prendre connaissance de l’interview de l’interview d’Arnaud Dubien qui montre
que l’affaire est un peu plus compliquée qu’on ne le présente.(…)
Soyons clairs, on n’a pas besoin de défendre les vertus de la politique
pensée à Minsk. Mais juste de comprendre que derrière un sujet d’actualité
qui couvre une situation politique interne et géopolitique, se trouvent des
individus pour lesquels on discerne mal les raisons qui conduisent à des
soutiens inconditionnels qui fleurissent en Europe ou aux Etats-Unis. Pas
plus qu’Alexeï Navalny, Roman Protassevitch n’échappe à une règle bien connue
de la politique intérieure des pays de l’est : il n’y a pas pire remède que
les opposants qui sont fabriqués de l’extérieur. Depuis quelques jours, on
s’agite autour du cas de Protassevitch.

La zone euro en phase terminale ? Les déclarations-choc d’un
ancien dirigeant de la BCE. Vincent Held
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Voici ce qu’affirmait le 15 mai dernier l’ex-économiste en chef de la BCE
Jürgen Stark au discret mensuel allemand Tichys Einblick, édité à Munich :
« L’Allemagne a perdu le contrôle de sa politique budgétaire. »
« Je ne peux plus exclure un krach ».
« Nous sommes en plein milieu d’un changement de système. »
Des déclarations d’autant plus spectaculaires qu’elles ne semblent avoir
trouvé aucun écho dans les grands médias outre-Rhin. Pourtant, ces
déclarations fracassantes proviennent bel et bien d’un haut fonctionnaire
allemand qui avait à l’époque contribué « de façon déterminante » à
l’introduction de l’euro… et qui a siégé au directoire de la BCE jusqu’en
septembre 2011 !

Pour le Dr Fauci, ce sera la chaise électrique ou la
lapidation ?

« Depuis le début de cette fausse pandémie, j’affirme que nous sommes dans le
cadre d’une opération criminelle et en aucun cas dans un problème de santé.
Et s’il y a maintenant de graves conséquences sur la santé, elles ne sont que
le résultat de cette opération criminelle que je dénonce depuis le début.
Relisez tous les articles publiés sur Médiazone depuis mon arrivée à la
direction de la rédaction, et vous verrez que je me suis employé à faire ce
qu’un journaliste et un homme intègre doit faire : dire la vérité. » — Éric
Montana
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